

ANFRAGE

des Abgeordneten Mölzer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien

betreffend die Finanzierung des Hauses der Geschichte Österreichs (HGÖ)

Das Projekt Haus der Geschichte Österreich (HGÖ) soll die bestehende Lücke in der heimischen Museenlandschaft schließen und einen wichtigen Beitrag zur Geschichtsvermittlung leisten.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien folgende

Anfrage

1. Wie hoch werden die Kosten für die Umsetzung des HGÖ geschätzt?
2. Aus welchen Mitteln wird sich die Finanzierung des HGÖ zusammensetzen?
3. Woraus bezieht man die finanziellen Mittel um die laufenden Kosten des Projekts abzudecken?

AK

